

À vélo en toute sécurité

Grâce à la Prévention routière, l'Éducation nationale et la maison d'enfants du Bercail, la mairie a organisé une semaine d'évaluation pratique de première éducation à la route (APER) au bénéfice des élèves de CM des écoles de la ville.



Les élèves de CM1-CM2 d'Audrey Delsarte (école Storck) ont validé leurs compétences de cyclistes. Photo DNA - CG

Conformément aux programmes officiels, ce sont les enseignants des 110 élèves de cours moyen des écoles Freyhof, Jeanne Bucher, Rebzunft et Storck qui ont préparé les élèves en classe avant de valider leurs compétences de piéton, de passager et de rouleur.

Ce programme a été concrétisé par des exercices sur la voie publique encadrés par des gendarmes au mois de mars et avril 2016. Particularité appréciée de 2016, les élèves tout autant que leurs enseignants ont été ravis de pouvoir valider cette année leur Attestation de première éducation à la route (APER) sur la piste tracée dans l'enceinte du parc du Bercail grâce à la contribution de la Fondation Passions Alsace.

Promesse tenue, donc, pour le directeur Francis Bossert d'ouvrir ainsi son établissement à la cité et cela pour la plus grande reconnaissance d'Anne Dehestru, adjointe au maire chargée de l'Éducation.

L'éducation routière contribue à ce que les futurs collégiens, citoyens de demain, acquièrent une autonomie de déplacement à bicyclette. Cette dernière favorise également la promotion de l'usage du vélo dans la pratique quotidienne.